

Wunderlin ist doppelte Schweizer Meisterin

Die ehemalige Flöser Synchronschwimmerin Matilda Wunderlin bestritt mit ihrem neuen Team, den Limmat-Nixen Zürich, die Elite-Schweizer-Meisterschaften in Onex. Sie holte gleich zwei Titel.

Synchronschwimmen. – «Wir waren wirklich gut vorbereitet, die Kür zu schwimmen hat unglaublich Spass gemacht und auch unsere Trainerin, Olga Pylypchuck, war sehr zufrieden mit unserer Leistung», freut sich Matilda Wunderlin über den Erfolg im Teambewerb, der zudem äusserst klar ausfiel. Ganze neun Punkte Vorsprung wiesen die Limmat-Nixen Zürich auf ihre grössten Konkurrentinnen von

Synchro Mittelland auf. Dies ist eine harte Niederlage für die Clubs der Region Bern, die als Startgemeinschaft unter dem Namen Synchro Mittelland starten. Auch in der Combination Free Routine gewannen die Limmat-Nixen souverän vor Synchro Mittelland, Dritte wurde das Team von Aquasynchro Genève.

Für die ambitionierte Sportlerin steht als Nächstes wieder die Schule im Vordergrund. Wegen der anstehenden Maturaprüfungen muss die 19-jährige Wunderlin auf die Teilnahme am Europacup zusammen mit der Schweizer Nationalmannschaft verzichten. Im Sommer steht sie aber für die Swiss Open und die Weltmeisterschaften wieder voll für die Schweiz im Einsatz. (mw)



Mit den Limmat-Nixen erfolgreich: Matilda Wunderlin (Dritte von links) holt an den Schweizer Meisterschaften zweimal Gold.